

Ressort: Vermischtes

Archäologen entdecken riesiges Maya-Relief in Guatemala

Guatemala-Stadt, 08.08.2013, 11:46 Uhr

GDN - Archäologen haben im Norden von Guatemala ein circa 1.500 Jahre altes Maya-Relief entdeckt. "Das ist außergewöhnlich, das gibt es nur einmal im Leben eines Archäologen", sagte der Leiter des Forschungsteams, der Historiker Francisco Estrada-Belli, bei der Präsentation des spektakulären Fundes.

Die acht Meter lange und zwei Meter hohe Steinmetzarbeit zeigt drei Personen, geschmückt mit Federn und Jade. Darunter verläuft eine Bordüre aus 30 Schriftzeichen. Außerdem seien Reste von Bemalungen vorhanden. Die Forschergruppe hatte im Juli mit den Ausgrabungen in der Maya-Ruinenstadt Holmul im Department Petén begonnen. Laut Francisco handele es sich bei dem Relief um "den spektakulärsten Fund in der Region."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19192/archaeologen-entdecken-riesiges-maya-relief-in-guatemala.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com